

Última Hora

Ya prácticamente cerrado este número de la Revista nos llega la noticia conmovedora del fallecimiento del Profesor Lorenzo Ferrer Figueras. Además de lo inesperado de la noticia es de esas personas que por su vitalidad y lucidez, y a pesar de que este mismo mes de Noviembre iba a cumplir noventa años, parecía que era inextinguible.

Desaparece un amigo y sobre todo un verdadero Gigante del Espíritu, con una capacidad de lucha y una tenacidad para la indagación de los saberes y la búsqueda del conocimiento realmente memorable.

No puedo olvidar nuestra participación en aquellas primeras elecciones democráticas de Junio de 1977, como candidatos del partido Laborista que dirigíamos y luego momentos de colaboración académica como en ese memorable macroproyecto de investigación coordinado por él, que unió alrededor de 20 equipos diferentes en casi todos los campos de las ciencias sociales en relación con la teoría del caos, en donde, a petición suya, dirigí el equipo sobre sociedades democráticas y teoría del caos.

Hemos incorporado en el último momento, en la sección de Noticias, una nota de Carmen Allendes que colaboró al mismo tiempo con nuestro INAUCO y la Escuela de Investigación Operativa que el Profesor Ferrer dirigía, sobre esta figura excepcional al que sus alumnos de la Facultad de Matemáticas de Valencia, llamaron “el divino” y que en sus primeros años recibió el título de miliciano de la cultura.

A.C.V.